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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下乐视操纵股市的问题，以及和乐视操纵
股市违法吗的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为
大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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乐视电视能用手机直接操控那吗

是的，乐视电视可以使用手机直接操控。乐视电视和手机可以通过wifi或蓝牙进行
连接，使用乐视手机app或遥控器，您可以从手机上控制电视的音量、频道、选择
内容、上网等多种操作。

为什么说孙宏斌提议乐视破产退市可能涉嫌操纵市场？

是的，孙宏斌在3月底针对乐视网发表公开的观点，其中提到乐视破产的结果。

投资是一场旅行，很高兴在旅途，与您相遇，这是我专业用心回答的第739个问题
。

我是雄风投资，20年投资实战经验的老司机，在亚洲最大证券公司--中信证券工作
期间，曾获腾讯2012中国最佳投资顾问。

一，可能操纵市场的行为。

虽然孙宏斌已经从乐视辞任董事长，但是，依然还是乐视上市公司的重要股东，更
是乐视利益的相关人。所以，孙宏斌公开表态乐视破产的言论，如果以后乐视真的
破产了，孙宏斌就有涉嫌操纵市场的行为，可能将受到处罚。

二，不责任的行为。

作为乐视的股东之一，孙宏斌的言行还属于不责任的行为，上市公司的股东，有责
任和义务尽最大的努力，把上市公司经营好，才能为股民带来投资回报。

孙宏斌的言行，好像是在破罐子破摔，似乎希望乐视破产，这样的言行对乐视的股
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民而言，显然是一种压力，也是一种担心。

三，乐视近期的股价表现。

乐视的股票走势，已经跌破前期5元的平台支撑，正在向下寻找新的价格支撑。

目前乐视走势，非常不乐观，有可能向前期的低点4元靠拢。

遇见是缘，如果喜欢我的文章，请您点赞和转发，谢谢您的支持！

如您有投资的问题，可以留言或私信联系我，如我有空，将进行专业解答。

乐视网终止上市后，还能重新上市吗？

不可能了，公司股票退市后，将不能重新上市，将会在老三板交易，但目前还有一
个，自深圳证券交易所作出公司股票终止上市的决定后十五个交易日届满的次一交
易日（即2020年6月5日）起，公司股票交易进入退市整理期。

乐视网是A股集大成的典型，大股东究竟从上市公司拿了多少钱，二级市场投资者
又亏了多少钱，大股东没有赔偿没有坐牢，这是对资本市场三公原则的亵渎和嘲讽
，有这样的奇葩公司，A股怎么会有牛市。

乐视网最近三年亏了多少钱，乐视网已连续三年亏损，2017年至2019年，该公司
归母净利润分别为-138.78亿元、40.96亿元和112.79亿元，3年累计亏损了292.53
亿元！

乐视网坑了多少人，坑了老乡，害了280789户股东。虽然部分股东是通过价差博
弈介入的，亏了也是应有下场，但是那一连串跌停，真的是害了数不清的投资者，
一方面是投资者亏得血本无归，另一方面是贾跃亭在美国逍遥造车，完成自己窒息
的梦想，法律似乎无能为力，这是法制社会吗？

贾跃亭从乐视网拿了多少钱，

2017年的1月16日，即与融创中国方面的股权交易，涉及1.7亿股，金额达60.41
亿元，

2015年，6月1日至3日，贾跃亭完成了首个批次的减持，减持金额25亿左右。

2015年10月30日，贾跃亭次减持1亿股，减持金额32亿元。
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三次减持累计套现117.5亿元，还有贾跃芳累计套现22亿元。

这只是冰山一角，先后进行过30多次股权质押，涉及金额累计超过310亿元，其中
有的是重复质押，从股权质押中具体融资多少，市场没有梳理出具体的金额，但估
计也是一个天文数字。

另外贾跃亭利用关联占款拖欠上市公司几十亿元资金，第一财经资料，贾跃亭对乐
视网的实际占用资产达到了62亿元人民币，担保的乐视网债务应该有80亿左右，其
中包括乐视鑫根的30亿元和乐视体育的50亿元，所有债务相加至少有140亿元人民
币。，乐视网资金链断裂陷入经营困境，就是被关联占款拖累所致。

乐视网经典之处就是大股东的提款机，投资者的地狱，可是这种结果司法却是显得
很苍白。

投资者成为了违法犯罪的买单者，这是市场三公原则应该的吗？

乐视网突然停牌，你们觉得是为什么？

乐视网我在4.5元左右发表过对它的看法。说如果跌到3元左右就来重仓抄底一把。
但没有想到4元左右乐视网就开始狂拉了。可能是里面的牛散配合游资提前导演了
这场戏。刚好在拉升之后的第二天乐视网召开股东大会。时间点掌握得非常好。

最近乐视网风云再起。主要是由于超跌反弹整体的氛围很好。比如獐子岛这些黑天
鹅都可以变成白天鹅，所以给乐视网的炒作带来一定的机会。然后刚好贾跃亭露面
。一切都是完美无缺。可见游资对乐视网的把握非常到位。刚好利用消息来拉抬。

昨天中午紧急停牌，其实是为了保护想要追高的散户。散户可能会被消息误导，以
为乐视网要翻天了。所以股价才可能暴涨。因此极有可能冲动买入。然后收盘就出
了公告，孙宏斌不玩了。退出了。估计复牌之后乐视网还是会恢复跌势。从长远的
角度来看，乐视网的问题太多，想要解决没有这么快。上面也是看到了这一点才出
手的。

对这些问题公司，完全就靠赌。赌对了人生赢家，赌错了小黑屋。记得上次乐视网
孙刚入主时也有很多资金进去赌，结果可想而知。从账户的安全性考虑最好少碰这
类的。

看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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